

Jugendfeuerwehr besucht Landesfeuerweherschule

Eine kleine Abordnung an Jugendausbildern und Jugendlichen waren zu Besuch der Landesfeuerweherschule in Bruchsal.

Anlässlich der Eröffnung der Neubauten für Unterkunft, Lehrsäle, Kantine und Werkstätten hat die Landesfeuerweherschule die Tore geöffnet und zusammen mit zahlreichen anderen Blaulichtorganisationen gezeigt, was im Katastrophenschutz geboten wird. Neben der Feuerwehr waren so auch Bergwacht, Technisches Hilfswerk, Rotes Kreuz, DLRG und deren Tätigkeitsfelder zu besichtigen. Auf dem großflächigen Übungsgelände wurden verschiedene Szenarien der Rettung vorgeführt und den Besuchern erklärt.

Das schöne warme Herbstwetter hat den Sonntag noch abgerundet.







